



SAINT-MICHEL-DE-CHABRILLANOUX La Chabriole fête ses 40 ans ce week-end

Cette année, le festival de la Chabriole fêtera ses 40 ans, les 17, 18 et 19 juillet à Saint-Michel-de-Chabrillanoux. À cette occasion, la journée de dimanche sera particulièrement festive avec, entre autres, de nombreuses animations gratuites pour petits et grands, une exposition de tracteurs anciens et de matériel de fenaison, la retraite aux flambeaux et, enfin, le feu d'artifice. Avant cela, le groupe Boulevard des airs (notre photo) montera sur scène, vendredi, dès 20 h 30. Le lendemain, ce sera à Massilia sound system de mettre l'ambiance, à partir de 19 h 30.